Pôle Santé – Maison de Santé à CUSY

Les premières discussions entre les professionnels de santé de Cusy et la municipalité remontent à début 2017. Le projet d'aménagement du centre bourg a été l'élément déclencheur : pourquoi ne pas doter Cusy, centre bourg à la croisée des chemins entre Annecy, Aix-Chambéry et le cœur des Bauges, d'une maison de santé moderne et adaptée à l'évolution démographique du territoire et à celle de la prise en charge médicale – vision préventive et curative, urgence de proximité, possibilité de permanences de spécialistes ... en lien avec un projet de santé fédérateur et d'une plateforme de coordination partagée. Ainsi, médecins généralistes, pharmaciens, infirmières, kinésithérapeutes, ostéopathes, orthophonistes, podologues, diététiciens, chirurgiens-dentistes, psychologues ... et travailleurs sociaux réunis dans un lieu donné et par un projet de santé et des objectifs opérationnels concernant la santé des patients sur le territoire, permettront une amélioration de la qualité des soins et une diminution des coûts ; une évolution encouragée par le législateur, notamment dans la perspective de l'espace numérique et dossier médical partagé pour tous les patients.

Dès février 2018, l'Agence Régionale de Santé – Mr Hervé BERTHELOT, ARS Auvergne Rhône-Alpes - a été associée à cette démarche. La première réunion en date du 8 février 2018, en présence de tous les médecins généralistes de Cusy, d'infirmières et de kinés, d'élus et de Mr Nicolas FAUDON de l'Agence Alpine des Territoires – assistant à maîtrise d'ouvrage mandaté par la commune sur ce dossier santé, a permis de confirmer la motivation et la volonté commune d'aboutir sur ce dossier.

D'autres réunions ont suivies en 2018 puis en 2019, avec la participation des professions para médicales et l'appui des conseils avisés du Dr Jean-Marie GAGNEUR – Lescheraines, de l'association Femas AURA (fédération des maisons de santé en Auvergne Rhône-Alpes). Ces réunions – la dernière en date est du 17 octobre 2019 – ont permis de définir les besoins des professionnels de santé, notamment en matière de surfaces de locaux, et de confirmer leur volonté d'accompagner ce regroupement physique par un regroupement professionnel et coordonné au sein de la maison de santé.

Les prochaines réunions se feront avec le lauréat du concours d'aménagement du centre bourg, le groupe DEMATHIEU- BARD ; elles auront pour objet de définir plus finement l'aménagement souhaité, notamment en matière d'espaces partagés, de vision fonctionnelle, d'évolutions possibles et de

modalités d'acquisition ou de location. La première de ces réunions est programmée le 28 novembre 2019 en mairie de CUSY.

Serge PETIT

Maire de Cusy